

学校便りおおかわ

奄美市立大川小・中学校
平成二十八年九月号

二期期の始業式

長かった夏休みが終わり、九月一日（木）に、二期期の始業式が行われました。子どもたちが、元気に二期期を迎えられたことをたいへんうれしく思います。二期期は、運動会や文化祭など大きな行事の多い学期ですが、子どもたちには読書にも力を入れてほしいと願っています。

図書室には、伊津部勝の町内会長の福本うたごさんから、約五百冊の絵本などをいただいております。本当にありがとうございます。若松先生と山口先生で、毎月百冊ぐらいずつ登録してくださるようですので、借りられるのを楽しみにしておいてください。

また、始業式では、小学校は三年生の田畑陽琉さんが、中学校は二年生の津留海斗さんが「夏休みの反省と二期期の目標」を発表しました。どちらも素晴らしい発表ができました。



うたごさんの寄贈本コーナー

勉学 協力 根性

PTA奉仕作業

八月二十八日（日）にPTA奉仕作業を行いました。今回は、運動会の前ということで、校庭の草払いや臨時駐車場の草払いをしました。小湊町内会のご厚意で、草払機を数台貸していただきました。作業の能率が上がり、とてもありがたかったです。

夏休み最後の日曜日で、いろいろなことをしたかったと思いますが、大人と子どもを合わせて百名以上が参加してくださりました。おかげで学校がとてもきれいになりました。ありがとうございました。



PTA会長のあいさつ



みんな一生懸命作業しました

上原恵美子先生からテントの贈り物

二期期が始まろうとする八月二十九日（月）に、荷物が届けられました。

昨年度、大川小・中学校で定年退職され、今は東城小・中学校にお勤めの上原恵美子先生からテントの贈り物でした。

「スタンドプレーはしたくないから」と、私たち職員にも知らせず、高価なものをひっそりと贈ってくださいました。「恥ずかしいので、保護者にも知らせないで」ということでしたが、運動会にテントを張ればわかることですので、お知らせしました。

「毎年、テントを他校に借りに行っているので、少しでもお役にたてれば嬉しいです。」とのことでした。ありがとうございました。

ムサゴの黒板ジャック

七月三十日、三十一日の両日、武蔵野美術大学の学生さんが四名、本校に来て、黒板に絵を描いてくださいました。小学一年生から中学二年生まで七枚もの黒板に絵を描いてくださいました。

昨年度までは、小湊小だけに来ていたのですが、関西在住の前勝出身の方が、学生さんに住居を貸してくださいました。本校でも実現しました。

八月一日（月）に、子どもたちが学校に来た時のびっくりした顔がとても印象的でした。友達同士で他の学年などの黒板を見て回る様子は、笑顔であふれていました。

すべての絵をお見せしたいのですが、紙面の都合で一部だけを紹介いたします。ホームページにも載っていますのでそちらもご覧ください。



9月行事

日	曜	行事名
5	月	いじめ問題を考える週間～9日 中3実力テスト2日目
7	水	マスゲーム練習 19:30～
8	木	八月踊り練習②③ マスゲーム練習(小湊小) 19:30～
9	金	(小)学級PTA 交通マナーアップキャンペーン
10	土	シマ唄・シマグチ学習②③
11	日	小湊小運動会
14	水	運動会予行②～④
15	木	予行予備日
16	金	マスゲーム練習(校庭) 19:30～
17	土	運動会準備(保健安全部は16時、 全会員は17時集合)
18	日	第69回運動会 延期の場合は19日
20	火	振替休日

